
Im Stadtrat am 22.12.2021 antwortete die Stadtverwaltung auf die Anfrage zu 
Unfallschwerpunkten (Vorlagen-Nummer: VII/2021/03291) im Stadtgebiet.  
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Inwieweit informiert die Stadtverwaltung über die Prüfungen der 

Verkehrsunfallkommission und gibt ggf. die Protokolle der Kommission den 

Stadträt:innen zur Kenntnis? Falls nein, warum nicht? 

2. Welche der Maßnahmen zur Beseitigung von Unfallhäufungsstellen und 

Unfallhäufungslinien wurden von der Stadtverwaltung in 2021 umgesetzt? Welche 

Maßnahmen sind für 2022 geplant? 

 
 
gez. Eric Eigendorf    Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender     Verkehrspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=19541
http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=19541

